

径5.6mmという細さのため、口から検査の場合でも、口内の違和感が軽減されます。更に鼻腔からカメラを挿入する場合には、舌との接触が無くなることで、カメラ挿入時の嘔気の軽減を認めております。カメラの直徑が細くなつても、画質の精度は全く遜色ありませんので、今後は人間ドックでの検査は主に細径カメラで行つていく予定であります。



*
お腹の調子全般、些細なことでも構いませんので、お困りのことがあれば、気軽にご相談ください。

鏡検査を受けていたしたことでも構いませんので、是非皆様に検査を受けていただきたいと思っております。

近年、食道癌・胃癌・大腸癌は、外科的な切除術ではなく、開胸や開腹を行わずに内視鏡を用いた腫瘍切除術が多く行われています。この治療では、従来の外科的な消化管切除を行わないで、吻合部狭窄などの術後合併症も少なく、入院期間もかなり短縮できます。内視鏡的治療に当たり一番重要なのが、いかに病変を早期に見つけるかです。そのためには、定期的な上・下部内視鏡検査を受けていた大切なことが何より大切です。是非皆様に検査を受けていただきたいと思っております。

病気の早期発見の為に

下伊那厚生病院

糖尿病患者会

『いきいき会』令和6年度スケジュール

6月 Start!

マレットゴルフなど、外でできる運動教室を行ないます。
親水公園まで、お散歩しましょう!



8月

『いきいきだより』の発行をします。
夏にちなんだ医療記事や簡単レシピなど掲載予定です。



10月

『いきいきだより』の発行をします。

下旬には、地域の健康祭りへ出店します。今回は当院が当番病院になるので是非遊びにきてください。きのこ配ります!



11月 世界糖尿病day

世界糖尿病dayに合わせて、病院正面玄関をブルーライトアップします。
10日間ほど行う予定です。



12月

『いきいきだより』の発行をします。
冬にちなんだ医療記事や、運動について掲載していくと思っています。



2月

院内の運動教室を予定しています。
昨年は囲碁ボードで盛り上がりました。
今年は、違うニュースポーツ一つに挑戦してみましょう!



いきいき会は、

1. 糖尿病やその治療について正しく理解できる
 2. 療養方法を学び、実践ができる
 3. 良好な血糖コントロールで合併症や病状の悪化を防ぐ
 4. 患者同士の意見交換や情報交換ができる場所となる
- 目的として活動しています。

当院の患者さんであれば誰でも無料でご参加いただけます。
入会をご希望の方は当院栄養科(梅村)へご連絡ください。

TEL.0265-35-7511(代表)